

Un Forum International condamne les tentatives de coup d'État contre des gouvernements progressistes



Buenos Aires, 16 mars (RHC-PL) Le Forum International pour l'Émancipation et l'Égalité, qui a rassemblé des intellectuels européens et latino-américains à Buenos Aires, a énergiquement critiqué les tentatives de coup d'État organisées par des grandes puissances et prenant pour cible plusieurs gouvernements progressistes.

Les participants à ce forum ont signé un manifeste qui condamne ces tentatives de déstabilisation, auxquelles participent les multinationales et les grands médias.

Les hommes politiques et les intellectuels de 17 pays qui se sont donné rendez-vous à Buenos Aires ont insisté sur la nécessité de limiter le pouvoir du capital financier, des fonds voutour et des banques des grandes puissances et ils ont plaidé pour la construction d'un système productif plus équitable.



Radio Habana Cuba